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第1715回例会　12月５日  
河原会員からLINEで、がんの治療のため一旦退会
したいとの申し入れがありました。食道がんを患って
おられましたが再発したとのことです。今回は兵庫県
に治療に行かれます。詳しくは聞いていませんが、重
粒子線治療を受けられるのではないかと思います。
私の友人の奥さんも肺がんの重粒子線治療を兵庫県
立粒子線医療センターで受け、無事に帰って来られま
した。今日は、がんの治療法の一つ重粒子線治療につ
いて報告します。
がんの３大治療は手術、放射線治療、抗がん剤治療
があります。このうち、放射線治療はがん細胞に放射
線を照射することでダメージを与え、治療を行おうと
するものです。しかしながら、正常細胞に放射線があ
たるとその正常細胞もダメージを受けてしまうため、
いかにがん細胞だけにピンポイントで照射できるか工
夫がされてきました。
放射線治療で使用される放射線はＸ線やガンマ線な
どが一般的ですが、これらを体の外から照射すると、
体の表面で最もエネルギーが高まり、体内に進むに
従って力が弱まってしまう弱点がありました。
そうした弱点を補うために開発されたのが、粒子線
治療（陽子線治療、重粒子線治療）です。陽子線や炭
素イオン線といった粒子線は、ある一定の深さで止まり、
そこで最大のエネルギーを放出する特徴があります。
最もエネルギーが強まる部分を病巣部にあわせて照射
することで、病巣の手前と奥にある正常な組織へのダ
メージを減らしながら治療することができるのです。
重粒子線治療は、放射線の一種である粒子線の中で、
陽子線よりもさらに重い重粒子線を利用した放射線治
療です。治療では炭素イオン線が使われています。重
粒子（炭素イオン）線を光の速度の約70%まで加速さ
せて、体の内部のがんに照射します。
重粒子線治療ができる施設は設備が大きく高額なた
め、全国に６か所しかないそうです。食道がんのよう
に手術ができないピンポイントのがんには最適な治療
だと思います。手術ではありませんし、これまでの放
射線治療とも違いますので体の負担は全然違います。
３週間ぐらいの治療になりますが、先端医療を受けて
河原さんも元気に帰って来られると信じています。

第1716回例会　12月12日  
今日は年次総会の日です。後ほど次年度の理事役員
を選任していただきますので宜しくお願いします。以
前は総会当日、理事役員で別室にて協議し総会に図る
形を取っていました。現在はパスト会長による選定委
員会を開き、副会長の推薦で会長ノミニー候補を決定
しています。広島西南ロータリークラブの未来を託す
方を指名できたと思っています。
12月１日の金曜日に、毎年お世話している点字グ
ループ「つぼみ」さんを訪問して来年の点字カレンダー
を贈呈しました。いつもは広島西南ロータリークラブ
の例会にお越しいただき贈呈するのですが、今年は点
字グループ「つぼみ」さんの活動に合わせて訪問しま

した。グループの活動は、毎月第１から第４金曜日の
午前10時から正午までの２時間、佐伯区役所の隣の佐
伯区地域福祉センターで開催されます。お邪魔した日
は会員の方が20名ぐらいおられました。女性が多かっ
たですが、男性も数名おられました。点字カレンダー
を作るには、宮﨑会員のニシキプリントさんでカレン
ダーを印刷し、「つぼみ」の会員の方が１枚１枚点字
を打ち込んだ用紙を製本して出来上がりです。毎年大
変な作業だと思いますが、視覚障害の方に喜ばれてい
ます。佐伯区だけでなく廿日市市や安芸高田市の方か
らも依頼があるそうです。小説や雑誌は一旦点字にす
ると継続して読むことができますが、カレンダーは毎
年毎年作り直さないといけません。作れる数も限られ
ているので、要望されてい
るセットを用意するには時
間がかかります。皆さんの
活動の手助けができている
と感じ、今後もお手伝いで
きればと思いました。今後
も活動への理解をよろしく
お願いします。

第1717回例会　12月19日  
今日は今年最後の例会です。クリスマス家族例会と
いうことで、会員の方だけでなくご家族の方にも多く
参加いただきました。後ほど親睦家族活動委員会の皆
さんが計画された企画が準備されているので、楽しみ
にして下さい。
今年は秋のシーズンまで暑かったですが、ここのと
ころ急に寒くなりました。初冬には山茶花の花が目を
楽しませてくれます。家の庭にも、父がふらっと植木市
で買ってきた、山茶花なのか椿なのかわからない植木
が何本かあります。山と丘、ヒラメとカレイなど、それ
ぞれの違いを説明できる人はどれほどいるでしょう
か。身の回りには似て非なるものが多数存在します。寺
本さんは本職なのでわかると思いますが、山茶花と椿
の違いもなかなか答えられません。
山茶花も椿もどちらもツバキ科ツバキ属に属してい
るため、見た目も性質もよく似ています。花が咲く時期
は、山茶花が10月から12月、丁度今頃が見ごろです。椿
が11月から翌年４月までと品種にもよりますが、山茶
花の方が早い時期に開花する傾向があります。
両者の大きな違いはまず咲き方で、花が平らに広
がって咲くのが山茶花、丸く立体的に咲くのが椿です。
その散り方にも違いがあり、山茶花は花弁が１枚ずつ
散っていくのに対し、椿は花全体がボトッと丸ごと地
面に落ちます。椿の花は丸ごと散るので縁起が悪いと
言われる方もいらっしゃいますが、冬場の彩りとして
楽しませてくれます。
この後演奏されるギターにも、大きく分類してア
コースティック・ギターとエレクトリック・ギター（エ
レキギター）があります。弦の振動およびその音を空洞
のあるボディーで増幅させるのがアコースティック・
ギターで、弦の振動をピックアップで微弱な電気信号
として取り出し、それをアンプで電気的に増幅させる
のがエレクトリック・ギターです。
物事の違いに気づく洞察力は仕事や人生にとっても
有益です。年末年始に自分の記憶の引き出しを整理す
る時間を作ってみては如何でしょうか。
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第1715回例会� 12月５日
12：15～13：30　㈱新藤栄商店

職場訪問例会

われらの生業
会長時間
幹事報告
　�12月19日（火）夜開催のクリスマス家族例会の回答
期限は本日迄。未回答者は回答のこと。／店舗内見
学後は自由解散につき、貴重品は持参のこと。

出席報告
　会員数�65名　出　席�41名　欠　席�24名
プログラム
職場訪問例会卓話
　「新藤栄商店について」
　新藤幸次郎　会員
　本日は、当社においでいただきまして誠にありがと
うございます。
　従業員一同心より歓迎いたします。
　弊社は創業が明治18年１月で、来年になりますと創
業139年となります。
　私も後11年社長業を務め、創業150年を目指します。
　今日は大学時代に習った経済学の中で商品学のお話
をご披露したいと考えました。
　みなさん物の売れる公式をご存じでしょうか。
　この式は当社の取扱商品の家具、仏壇のほかに多く
の商品にあてはまります。

Design（見た目）×Quality（品質）×Function（機能）
Price（価格）

　これが昔習った、物の売れる式です
　まず、Designは見た目、人はまず視覚から、商品が
好みかどうかを判断します。
　次にQuality（品質）です。この商品の品質がいい
かどうか、これは重要な要素です。
　最後にFunction（機能）、この商品が優れているか
どうかも重要です。
　解説すると分子のDesignが良い程、正比例で商品は
売れます。
　同じくFunctionが優れている程、正比例で商品は売
れます。
　Qualityが高いほど、正比例で商品は売れます。
　次に分母のPriceです。つまり価格が高くなればな
るほど反比例で商品は売れづらくなります。
　ここまでが、私の学生時代の商品学の理論です。
　現在はここから少々ややこしくなり、分子が増加し
てきました。
　Service×Information×Needs（ニーズ）×Humanity

　以上の４つが分子に付け加えられてきました。
　まずService（サービス）が良ければ物は売れる。企
業のサービスが高いほど、競合他社より優位になれます。
　次にInformation、この商品ならびに自社が認知さ
れていない物は売れません。
　どんなに秀れた商材も一般に名前が広まっていない
と誰もわかりません。
　一番大事なのはNeeds（ニーズ）、これが重要です。
　顧客が必要としない物は、どんなに商材が秀れてい
ても売れません。
　代表的な例は着物ではないでしょうか。戦前は一般
の人が普通に和服を着て生活していました。しかし現
在は、和服を着るのは女性でお茶やお花などを嗜まれ
ている女性くらいです。
　成人式の着物もレンタル、葬儀も洋装になってきて
いる位です。
　つまりNeedsが無いものはどんなに秀れた商材でも
売れません。
　最後のHumanityとは、人の人格、販売員が見た目、
性格も販売力に影響します。
　会社のトップや幹部の人格、見た目も一般からの評
価対象になります。
　現在は情報社会なので、経営者の人となりまで会社
の販売力に直結してくるのですね。
　以上つたない話ですが最後に、Humanityは大切です。
　我々ロータリアンは、世間から見たらやはりステー
タスが高いと思われていると考えます。各人が他人か
らどう見られるか考え行動しなくてはいけませんね。
　最後までおつきあいいただき、ありがとうございま
した。

第1716回例会� 12月12日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
お誕生記念月記念品贈呈
ご結婚記念月記念品贈呈
河原会員休会挨拶
　この度、癌の治療のため休会させていただくことと
なりました。退会も考えたのですが、慰留のお声を沢
山いただきまして、残留を決めました。要職に就けま
せんが何かしらクラブに貢献できるよう療養します。
ありがとうございます。
藤田会員退会挨拶
会長時間
幹事報告
　�会員手帳追加シール・2022-23年度活動報告書配付
の案内。先週配付済のロータリーカレンダーも持ち
帰りのこと。／来年２月25日（日）開催のＧ６・７
合同インターシティミーティングの回答締切は今週
金曜日。未回答者は回覧に回答のこと（全員登録）。
／半期会費請求のある同好会は１月16日迄に会員名
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簿を提出のこと。／次週は昼例会を夜間に変更し、
18：30 ～クリスマス夜間例会を開催。

スマイルボックス
　藤田進　会員、新藤幸次郎　会員
出席報告
　会員数�65名　出　席�50名　欠　席�15名
　　　　�　　　来　客�� 1名
プログラム
新会員卓話
　新井務　会員
　本日は貴重なお時間をいただきありがとうございま
す。15分というお時間をいただきましたので何卒よろ
しくお願いします。
　先ずは簡単に自己紹介をさせていただきます。
　改めまして新井務と申します。
　生まれは1972年（昭和47年）３月26日で広島生まれ
の広島育ちです。
　家族は妻と息子が１人です。
　ちなみに息子は24歳の社会人です。
　趣味はホラー以外の映画鑑賞で、休みの日に時間が
あるときは一人で映画館に行き見ています。ちなみに
今年の私の一番の映画はトップガンでした。２回映画
館で見て、DVDを買ってしまいました。
　入社は1990年４月で、広島全日空ホテル（現）
ANAクラウンプラザホテル広島に入社しました。入
社後早33年たっていました。
　入社時は、ご存じの方も多いと思いますがドラマ
「HOTEL」が放送されており、ホテルに入社すればベ
ルボーイと思っていましたが、大きな勘違いだとすぐ
に気づかされました。
　入社後は料飲部のブローニュ（現在のフリュティエ）
からスタートし、ビアガーデンや雲海を経験し宴会
セールスなどを経験しました。おかげさまで料飲部に
ついては、鉄板焼き愛宕以外ミッションコンプリート
といった感じです。その後昨年10月より宿泊部へ異動
となり現在宿泊統括支配人でございます。
　異動当初は、前任者の宿泊小野部長がいらっしゃい

ましたので、色々助けていただきながらクラブラウン
ジのリニューアルオープンをスタッフみんなと経験し
たり、G７期間中お手伝いをさせていただいたりと、
貴重な経験を多数させていただいています。
　私の話はこれくらいにさせていただき、少しホテル
の紹介をさせていただきます。
　当ホテルは1983年（S58年）９月13日に開業し、今
年開業40周年となります。
　因みに東京ディズニーランドと同じ年の開業になり
ます。
　その後2007年12月３日広島全日空ホテルからANA
クラウンプラザホテル広島へリブランドを行い、現在
に至っています。
　今年２月に大幅改装を行いクラブラウンジとクラブ
フロアーをリニューアルオープンし、人気をいただい
ています。
　簡単ですがクラブラウンジの写真となります。（写
真説明）
　最後になりますがANAクラウンプラザホテル広島
のPRをさせていただきます。
　世界遺産原爆ドームを有する平和記念公園まで徒歩
５分、繁華街へも徒歩10分ほど、もう一つの世界遺産、
厳島神社へのアクセスもスムーズな世界遺産航路の桟
橋も徒歩７分。オフィス街にも位置しており、レジャー
にもビジネスにもアクセス便利で、広島を満喫するの
に最適な好立地です。
　近隣には人気の食事処やバーも点在していながら、
夜には静かで落ち着いた雰囲気が広がるシティホテ
ル。客室は402室。シングル、ツイン、ダブルのほか、
今年（2023年）高層階のクラブフロアーをリニューアル。
　最上階には専用クラブラウンジをオープンし、広島
を満喫する非日常空間を提供します。
　その他、館内には５店舗のレストラン・バーもあり、
和洋中シェフ自慢の料理を取り揃えています。
　ご宿泊の方は24時間無料で利用いただけるフィット
ネスジムや、手彫りのヒノキのアートドームが印象的
な「木もれ陽のチャペル」での挙式や披露宴のほか、

お客様のご要望に合わせて様々なイ
ベントや会議を開催いただける大中
小の宴会場も完備していますので、
お役に立てることがありましたら是
非お声をかけてください。
　以上で卓話を終了させていただき
ます。今日はありがとうございまし
た。© 2 0 2 2  I N T E R C O N T I N E N T A L  H O T E L S  G R O U P

CROWNE PLAZA BUDAPEST

ANAクラウンプラザホテル広島
新井 務

新新井井 務務
・1972年（S47年）3月26日生 51歳

・1990年4月 広島全日空ホテル入社（現）ANAクラウンプラザホテル広島

・料飲部（レストラン・宴会サービス）を経験後宴会セールスその後料飲部へ再度移動後昨年より宿泊部へ配属現在に至る

・入社時はドラマHotelが放送されており入社＝ベルボーイと思っていましたが大きな勘違いだと気づかされる・・・

・広島生まれ 広島育ち

・趣味 映画鑑賞
・家族構成 妻 長男

ANAクラウンプラザホテル広島

• 1983年（S58年）9月13日開業 今年開業40周年
東京ディズニーランドと同じ年に開業

･2007年12月3日 広島全日空ホテル⇒
ANAクラウンプラザホテル広島へリブランド

• 2023年2月 7階⇒22Fへクラブラウンジ移転開設
及びクラブフロアー改装

AANNAAククララウウンンププララザザホホテテルル広広島島 PPRR

• 世界遺産原爆ドームを有する平和記念公園まで徒歩5分、繁華街へも徒歩10分ほど、
もう一つの世界遺産、厳島神社へのアクセスもスムーズな世界遺産航路の桟橋も徒歩7分。
オフィス街にも位置しており、レジャーにもビジネスにもアクセス便利で、広島を満喫
するのに最適な好立地です。
近隣には人気の食事処やバーも点在していながら、夜には静かで落ち着いた雰囲気が
広がるシティホテル。
客室は402室。シングル、ツイン、ダブルのほか、今年（2023年）高層階のクラブ
フロアをリニューアル。
最上階には専用クラブラウンジをオープンし、広島を満喫する非日常空間を提供します。
その他、館内には5店舗のレストラン・バーもあり、和洋中シェフ自慢の料理を取り揃え
てます。
ご宿泊の方は24時間無料で利用いただけるフィットネスジムや、手彫りのヒノキの
アートドームが印象的な「木もれ陽のチャペル」での挙式や披露宴のほか、お客様
のご要望に合わせて様々なイベントや会議を開催いただける大中小の宴会場も完備
して

ます。
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掲　示　板

１月行事予定
❖�１月９日（火）　13：45 ～
　第７回理事役員会� ANAホテル４Ｆ
❖�１月16日（火）　13：45 ～
　第４回クラブ協議会� ANAホテル４Ｆ

2023-2024年度年次総会
　徳納武使　会長エレクト挨拶
　只今の年次総会にて次年度の会長に指名されました
徳納です。
　伝統ある広島西南ロータリークラブの会長に指名さ
れ緊張しております。
　もとより、私は浅学非才でございますし、人前でお
話しすることがとても苦手です。
　理事役員の皆様に支えられ、会員の皆様のご支援ご

協力をいただき、職責を全うしたいと思います。よろ
しくお願い申し上げます。
　さて、コロナ禍の３年間で、本来広島西南ロータリー
クラブが大切にしてきた「奉仕の理念」を学ぶ場が少
なくなりました。また、奉仕の理念が希薄になってき
たと思います。
　「温故知新」を大切にしながら、過去の延長線上に
広島西南ロータリークラブの未来を見るのではなく、
本来あるべき西南ロータリークラブの姿を模索したい
と思います。
　「言うは易し、行うは難し」ですが、会員の皆様の
ご協力をいただきながら頑張ろうと思います。
　よろしくお願い申し上げます。
　有難うございました。

第1717回例会� 12月19日
18：30～21：00　ANAクラウンプラザホテル

クリスマス家族例会・懇親会

ＲＯＴＡＲＹ
米山功労者感謝状贈呈
会長時間
幹事報告
　�クラブ月報配付の案内。ボックス内資料・カレン
ダーは持ち帰りのこと。／会員の席にクリスマスプ
レゼント配付の案内。ケーキ希望者は終了後受け取
りのこと。／会員手帳記載事項の変更連絡・同好会
半期会費請求のメンバー連絡は１月16日（火）迄に
事務局へ。／次回例会は新年１月９日（火）からス

タート。
出席報告
　会員数�65名　出　席�53名　欠　席�12名
　　　　�　　　ゲスト�53名

疾病予防と治療月間・クラブ健康管理月間6 2023年 12月

12月の会員記念日

田中　朋博　４日
杉本　清英　11日
佐藤　二郎　13日
伊藤　英彦　21日
岡本　倫明　25日

会員誕生日 創　業　月
熊本　卓司　㈱ポップジャパン� Ｓ49年
遠崎　秀一　㈱プラスワン� Ｈ10年
上田　直治　㈱オンリーワン� Ｈ15年
山下　哲夫　山下・長井法律事務所� Ｓ59年
杉川　　綾　㈱みどりホールディングス� Ｈ16年

パートナー誕生日
平岩宏隆夫人　香�織様　９日
梶本尚揮夫人　美保子様　11日
杉川　聡夫人　加津子様　13日
水谷耕平夫人　文�子様　26日

入　会　月
徳納　武使� Ｈ19年
田中　朋博� Ｈ25年
熊本　卓司� Ｈ30年

結婚記念日
河原　英二� １日
今中　英治� ２日



　　・�スマイルボックスも順調に推移して特に問題なし。
　⑻�各理事役員報告
　　・桒田理事　�12月末で藤田会員が退会。３月26日

の花見家族例会は夜間に変更。
　　・尾㟢理事　�会報は順調。ホームページのアップ

が滞っていたが解消予定。
　　・平岩理事　�期首63名　４名入会３名退会
　　　　　　　　１／13にGMを行う予定。
　　・水谷理事　�SPICA（スピカ）のパンフレット

代を支援する。日本語学校の支援に
ついては話を進めている。

　　・岡本役員　�例会運営も順調。スマイル委員会の
BGMは引継ぎを小さくする。

　　・曽里役員　�点字カレンダーの贈呈式に参加して
きた。

　⑼�その他
　　・��マイハートコンサートに広告支援を青少年奉仕

委員会費で行う。
�
閉会挨拶　佐藤（克）直前会長
次回開催日
　第７回理事役員会
　日時：�令和６年１月９日（火）13：45 ～
　場所：�ANAホテル４階会議室
※�プログラム委員会は２月のプログラムをご準備くだ
さい。

日　時：2023年12月５日　13：45～
場　所：広島サンプラザ「羽衣の間」
出席者：杉本、佐藤（克）、桒田、尾㟢、平岩、水谷、
　　　　寺本、岡本（俊）、曽里、児玉、鍵岡
杉本会長挨拶
議事
　⑴�秋田県豪雨災害に対する支援金について
　　�別紙添付資料参照
　　・１名1,000円目途で、100万ドル会計から支援。
　⑵�次年度理事役員候補の承認（指名委員会として）
　　・別紙添付資料参照
　　　異議なし。年次総会で紹介する。
　⑶�ロータリー青少年指導者要請プログラム（RYLA）
について

　　・�参加者を検討中。参加者がいない場合は登録料
12,000円を支払う。

　⑷�米山学友会賛助会員について（例年は年度の理事
役員で対応、１年間3,000円）

　　別紙配布資料参照
　　・毎年恒例の案内なので昨年と同じ対応。
　⑸１月プログラムについて
　　�別紙配布資料参照
　⑹クリスマス家族例会進捗状況について
　　・準備は順調に進んでいる。席次表を作成する。
　⑺�11月度会計報告
　　�別紙添付参照

2023-20242023-2024年度　第６回理事・役員会　議事録年度　第６回理事・役員会　議事録

71283号

DONATION
12 月 年度累計

ス マ イ ル 45,000 円 403,000 円
100万ドル 27,880 円 210,800 円
善 意 の 箱 3,881 円 62,521 円

12月12日
藤田進　会員　５年間お世話になりました。ありが
とうございました。
新藤幸次郎　会員　先週の職場訪問例会では、多く
のメンバーに当社に来ていただきまして誠にありが
とうございました。不十分な設営でご満足いただけ
ない点も多々あったかと思いますが、ロータリーの
友情にめんじていただきお許しください。

スマイルボックス

発　行 	 広島西南ロータリークラブ
［会　長］杉本 清英　　［幹　事］児玉 栄威
［事務所］ 広島市中区基町６-78
 リーガロイヤルホテル13Ｆ
 ＴＥＬ 082-221-4894 ＦＡＸ 082-221-4870
編　集 	 会報資料委員会

2024年１月23日発行
早いもので今年最後の月となりました。ぐっと寒さも増し 12 月らしい気候
に体調管理も大切になってきます。今月は職場訪問例会、クリスマス家族例
会とありました。家族例会では、毎年恒例の軽音楽同好会の演奏で大変盛り
上がり会場が一つとなります。また、年に一度会員の子供たちに会える機会
で、成長していく姿を見られるのがうれしく思います。
本年も原稿や資料の手配をいただきありがとうございました。来年も引き続
きよろしくお願いいたします。� （時岡俊介）

編集後記
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